



UN SOLO ESPÍRITU, UNA SOLA ESPERANZA

CF. Ef. 4,4

18 AL 25
ENERO DE 2026

SEMANA DE ORACIÓN
POR LA UNIDAD
DE LOS CRISTIANOS

Catedral de Etchmiadzin (Armenia).



CONFERENCIA
EPISCOPAL
ESPAÑOLA



COMISIÓN EPISCOPAL PARA
LA DOCTRINA DE LA FE

Subcomisión Episcopal para
Relaciones Interconfesionales y Diálogo Interreligioso

SEMANA DE ORACIÓN POR LA UNIDAD DE LOS CRISTIANOS

1. ¿Qué es la Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos?

Fíjate en el cartel: ¿cuándo se celebra?, ¿qué lema tiene este año?, ¿a qué nos invita?

Recuerda: Los cristianos, aunque compartimos un mismo bautismo, vivimos nuestra fe en diversas Iglesias y comunidades (católicos, ortodoxos, protestantes) entre las que no hay una comunión total, lo que nos impide poder celebrar juntos la eucaristía. Por eso, cada año, del 18 al 25 de enero, celebramos la Semana de Oración por la Unidad de los Cristianos, en la que pedimos al Señor que nos conceda el don de la unidad y podamos superar nuestras divisiones.



2. Los hermanos de la Iglesia apostólica armenia



3. Un texto para reflexionar: Efesios 4,1-6

Así pues, yo, prisionero por amor al Señor, os exhorto a que llevéis una vida en consonancia con el llamamiento que habéis recibido. Sed humildes, amables, comprensivos. Soportaos unos a otros con amor. No ahorréis esfuerzos para consolidar, con ataduras de paz, la unidad, que es fruto del Espíritu. Uno solo es el cuerpo y uno solo el Espíritu, como una es la esperanza a la que habéis sido llamados. Solo hay un Señor, solo una fe, solo un bautismo. Solo un Dios, que es Padre de todos, que todo lo domina, por medio de todos actúa y en todos vive.

- ¿Qué es lo que nos mantiene unidos a todos los cristianos?
- ¿Cuáles son las actitudes que facilitan y crean unidad?
- ¿Cómo crees que estás llamado a actuar con aquellos que son diferentes a ti?



4. Oremos por la unidad de todos los cristianos



Con el viento que aletea sobre el agua,
el aliento que proclama una nueva creación.
Con el agua que sepulta y que levanta,
la promesa que abalanza mil caminos a la luz.
Con el fuego que devora mis entrañas
y que brota de la cruz.
Que todos sean uno
como tú, Padre, en mí;
como yo, Padre, en ti;
que todos sean uno
como tú, Padre, en mí;
como yo, Padre, en ti.

Para dar razón al mundo de esperanza,
de una vida que proclama la victoria del amor.
Para darles, Padre eterno, nuestro sello
y celebren mi presencia, este a oeste, norte a sur.
Consumados los envío a todas partes
como me enviaste tú, uh, uh...
Que todos sean uno...

Letra: Gonzalo Valentín-Gamazo, Luis Poveda

¿Qué frases destacarías? ¿Qué le pides tú ahora al Señor?





